

Bruno Rodríguez juge d'opportuniste la réponse des États-Unis au Covid-19



La Havane, 31 mars, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a jugé d'opportuniste et de politiquement calculée la réponse des États-Unis à la pandémie de Covid-19.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie a signalé qu'alors que les politiques étasuniens ont les élections en tête, ce pays devient l'épicentre de la pandémie qui menace des millions de personnes.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a dénoncé à d'autres occasions la campagne de discrédit ourdie par le Département d'État à Washington et l'ambassade des États-Unis à La Havane contre l'aide médicale que donne Cuba à la communauté internationale.

D'autres diplomates cubains s'accordent à signaler qu'en essayant de discréditer le caractère solidaire de l'aide médicale cubaine, Washington prétend décourager la demande des pays bénéficiaires.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères qualifiait les actions du Département d'État d'offenses pour Cuba et le reste du monde au moment où la pandémie du nouveau coronavirus nous menace tous et que la solidarité est nécessaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218344-bruno-rodriguez-juge-dopportuniste-la-reponse-des-etats-unis-au-covid-19>



Radio Habana Cuba